

**Fraktionsmitglieder:**

Leopold Arning, CSU  
Dr. Franz Becker, FDP  
Marion Bergmann, CSU  
Barbara Götz-Schubach, CSU  
Sebastian Kriesel, CSU  
Sibylle Schrott, CSU  
Manfred Spannagl, CSU  
Christian Stockmann, CSU  
Silvia Weber, CSU  
Christa Zeilermeier, CSU,

**Antrag zur Sitzung am 22.06.2022**

**Bildungsauftrag ernst nehmen:  
Umbenennung der Stadtbibliothek Neuaubing im Westkreuz**

Der Bezirksausschuss 22 bittet die Landeshauptstadt München zu prüfen, ob die neu eröffnete Stadtbibliothek „Neuaubing“ am neuen Standort in der Radolfzeller Straße 13 nach dem geografisch richtigen Stadtteil „Westkreuz“ umbenannt werden kann.

**Begründung:**

Die Stadtbibliothek „Neuaubing“ war viele Jahre in Neuaubing beheimatet und hat nun in dem Neubau des Paul-Ottmann-Zentrums im Herzen des Stadtteils „Westkreuz“ an der Radolfzeller Straße 13 seine neue und moderne Heimat gefunden.

Auf über 1.000m<sup>2</sup> Publikumsfläche, mit 50 Arbeitsplätzen, einer Gamingzone, ein Lesehof und vieles mehr wird dies ein attraktives Angebot, sicherlich auch über den Stadtbezirk hinaus.

Nur muss man sich auch manchmal von altem trennen. Und das sollte auch bei der Namensgebung passieren. Durch den Standortwechsel ist der Name auf die neue und geografisch korrekte Bezeichnung „Westkreuz“ anzupassen.

Auch dies wäre ein wichtiger Beitrag zum Bildungsauftrag der Stadtbibliothek.

Für den Antrag  
Sebastian Kriesel  
Silvia Weber  
Manfred Spannagl